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Bed& Breakfast properties
Tahiti

Fare Suisse

Pension de la Plage

Bora Bora
Bora Bora Holidays Lodge

Oa Oa Lodge

Village Temanuata Beach

Moorea
Moorea Suite Love

Coco Bulle & Spa

Poerani

Linareva Moorea Beach Resort

Fare Aute Beach

Raiatea
Villa Tonoï - Raiatea

Sunset Beach Motel - Raiatea

Manava - Raiatea

Huahine
Fare Ara

Marquises
Mave Mai – Nuku Hiva



Tahiti



Fare Suisse

TAHITI

Pour  son emplacement à en plein cœur de Papeete, à 5 minutes du centre 
ville.

For its location in the heart of Papeete, 5 minutes from downtown. 

Pour ses chambres et studios confortables et joliment décorés. Fare 
Suisse conviendra parfaitement aux familles. Idéal pour des courts 
séjours en transit.

For its comfortable and nicely decorated rooms and studios. Perfect for 
families. Ideal for short stays in transit.



Pension de la Plage

TAHITI

Pour son emplacement à 2 pas d’un petit centre commerciale, d’une 
station essence et d’une plage publique de sable blanc.

For its location at 2 steps from a small shopping center, a gas station and 
a public beach of white sand.

Pour sa piscine ainsi que la simplicité de ces chambres et studios équipés 
d’une kitchenette. Hébergement adapté aux familles à petit budget.

For its pool and the simplicity of its rooms and studios with fully equipped 
kitchenette. Lodging adapted to families on a budget.



Moorea



Moorea Suite Love

MOOREA

Pour ce nid douillet isolé sur les hauteurs de Moorea, avec vue 
panoramique sur le lagon et Tahiti. Conçu exclusivement pour les couples 
amoureux.

For this secluded cozy nest on the heights of Moorea, with panoramic 
views of the lagoon and Tahiti. Designed exclusively for couples in love.

Pour l’incroyable piscine à débordement entièrement privée où le petit-
déjeuner vous sera servi chaque matin. 

For the incredible private infinity pool where breakfast is served each 
morning. 



Coco Bulle & Spa

MOOREA
Pour son emplacement idéal au cœur de l’île près du Hilton avec accès 
plage.

For its ideal location in the heart of the island near the Hilton with beach 
access.

Pour profiter de tout le confort moderne des bungalows, nichés au cœur 
d’une nature luxuriante, où vous pourrez vous détendre dans votre spa 
privé.

To enjoy all the modern comforts of the bungalows, nestled in the heart of 
lush nature, where you can relax in your private spa.



Poerani

MOOREA

Pour apprécier l’intimité d’une propriété typique polynésienne, au bord du 
lagon.

To enjoy the intimacy of a typical Polynesian property by the lagoon.

Pour ses bungalows tout équipés avec cuisine et décorés avec goût.  

For its fully equipped bungalows with kitchen and decorated with taste. 



Linareva Moorea Beach Resort

MOOREA

Pour le cadre exceptionnel entre montagnes verdoyantes et lagon 
turquoise, la richesse de la faune aquatique devant la propriété.

For the exceptional setting between green mountains and turquoise 
lagoon, the richness of the aquatic fauna in front of the property. 

Pour l'ambiance zen du lieu et les petits déjeuners servis sur la terrasse de 
votre bungalow.

For the zen atmosphere of the place and the breakfasts served on the 
terrace of your bungalow.



Fare Aute Beach

MOOREA

Pour sa magnifique plage de sable blanc et son lagon bleu turquoise peu 
profond où passent raies pastenagues et petits requins.

For its beautiful white sand beach and its shallow turquoise blue lagoon 
where stingrays and small sharks pass.

Pour le confort de la literie et les cuisines équipées des bungalows

For the comfort of the bedding and the equipped kitchens of the 
bungalows



Bora Bora



Bora Bora Holidays Lodge

BORA BORA

Pour apprécier le calme de cet établissement situé en flanc de montagne, 
avec pour les unités situées en hauteur, une magnifique vue sur le lagon 
de Bora Bora et Maupiti en face. 

To appreciate the calm of this establishment located on the side of the 
mountain, with for the units located in height, a magnificent view on the 
lagoon of Bora Bora and Maupiti in front. 

Pour les deux piscines de la propriété, le confort des logements à la 
décoration soignée et d’une propreté exemplaire.

For the two swimming pools of the property, the comfort of the lodgings 
with the neat decoration and an exemplary cleanliness.



OaOaLodge

BORA BORA

Pour son emplacement au coeur de Vaitape, sa piscine à débordement, 
ses parties communes au bord de l’eau, face au coucher de soleil.

For its location in the heart of Vaitape, its infinity pool, its common areas 
overlooking the water and sunset in front.

Pour ses bungalows spacieux aux couleurs vives.

For its spacious and colorful bungalows.



Village Temanuata Beach

BORA BORA

Pour sa magnifique plage de sable blanc et son lagon bleu turquoise 

For its magnificent white sand beach and its turquoise blue lagoon

Pour son emplacement au cœur du quartier de Matira et ses attractions

For its location in the heart of Matira district and its attractions



Raiatea



Villa Tonoï

RAIATEA

Pour sa piscine et son large deck offrant une vue imprenable sur le lagon 
bleu-vert et la passe de Te Avapiti. 

For its pool and its large deck offering a breathtaking view of the blue-
green lagoon and the Te Avapiti pass.

Pour ces 4 confortables bungalows joliment décorées avec cuisine meublée et 
équipée, salle de bain privée et terrasse privative.

For these 4 comfortable and nicely decorated bungalows with furnished and 
equipped kitchen, private bathroom and private terrace.



Sunset Beach Motel

RAIATEA

Pour le calme de l’immense cocoteraie et son ponton privé avec 
tyrolienne, parfait pour apprécier le « sunset » en famille ou en amoureux.

For the calm of the immense coconut grove and its private pontoon with 
zip line, perfect to enjoy the sunset with family or lovers..

Pour ses bungalows agréablement décorés et spacieux avec chambre 
séparée, séjour, cuisine équipée et terrasse couverte meublée.

For its nicely decorated and spacious bungalows with separate bedroom, 
living room, equipped kitchen and covered furnished terrace.



Manava

RAIATEA

Pour son beau jardin fleuri ainsi que son deck meublé avec piscine.

For its beautiful flowered garden and its furnished deck with swimming 
pool.

Pour ses bungalows polynésiens disposant chacun de leur propre terrasse 
meublée, cuisine toute équipée, chambre et salle de bain. Idéal pour les 
familles autonomes à petit budget.

For its Polynesian bungalows, each with its own furnished terrace, fully 
equipped kitchen, bedroom and bathroom. Ideal for independent families on 
a budget.



Huahine



Fare Ara

HUAHINE

Pour son emplacement idyllique, à proximité des plages,  des spots de surf 
et du centre ville avec toutes ses commodités (Supermarché, Centre 
médicaux, Poste, Pharmacie, Restaurants et Activités...)

For its idyllic location, near the beaches, surf spots and the city center 
with all its amenities (Supermarket, Medical Center, Post Office, 
Pharmacy, Restaurants and Activities...)

Pour avoir le choix entre plusieurs types de logement: Maison type F3 & Studio 
F1 spacieux, entièrement équipés ou des chambres confortables. Le tout à petit 
prix.

To have the choice between several types of accommodation: House type F3 
& Studio F1 spacious, fully equipped or comfortable rooms. All at a low 
price.



Marquesas



MaveMai

NUKU HIVA Pour son emplacement à proximité du port, du marché, et autres facilités. 
La pension Mave Mai fera de votre séjour un moment agréable dans la

découverte de l'île de Nuku Hiva. Conviendra aux voyageurs indépendants.

For its location near the port, the market, and other facilities. The Mave
Mai guesthouse will make your stay a pleasant moment in the discovery of 
the island of Nuku Hiva. Suitable for independent travelers.

Pour sa magnifique vue sur la Baie de Taiohae que vous pourrez apprécier 
de votre chambres climatisée, meublée et confortable.

For its magnificent view of Taiohae Bay that you can enjoy from your air-
conditioned, furnished and comfortable rooms.


